## LE BRÉSIL

En avril 2010, la médiathèque s'est parée des couleurs du brésil mettant ce pays à l'honneur, avec l'exposition «passion brésil» prêtée par la bibliothèque départementale de l'Isère.

Le mois du Brésil a débuté par des ateliers de bricolage où les enfants ont pu confectionner des bracelets, des déguisements colorés qui ont été bien appréciés. La projection d'un film s'en est suivie.

Cette manifestation s'est terminée par une soirée festive à la salle Léonce POULAT de Saint Quentin sur Isère. Nombreux ont été ceux qui ont participé à ce voyage, dans une salle aux couleurs brésiliennes. Les convives ont été accueillis par un cocktail typique avant de déguster un plat traditionnel. Mais le point d'orgue aura été le groupe Nova Geracao qui a ébahi les spectateurs avec des démonstrations de capoeira acrobatiques (art martial afro brésilien, mélange de danse et de style de combat, la danse cachant ainsi le caractère de combat) Musiques, chants, danses ont pigmenté le spectacle.





